



いしづえ

学校の教育目標

深く考え みがきあい たくましく

笑顔と会話が溢れる「楽校」

より鮮やかな「華」が咲く後期の活動を期待して

校長 鵜飼 修巳

10月14日に令和7年度の後期が始まり、学校や学級の組織も後期の編成となりました。後期生徒会役員選挙で選出された生徒会長以下、各委員会委員長と教科係長は、自らの公約をもとに、後期の活動をどのようにしていくのかを検討し、活動計画を立案しました。この活動計画を生徒会員に提案し議決を得る後期生徒総会が、10月30日（木）に行われました。



生徒会執行部から上程された後期生徒会スローガンは「華～飛翔・開花～」。前期に高めたことを生かし、より高く、そして前期で育てた「華」を後期により鮮やかに開花させてほしいという願いと、この実現のために行う活動計画が示されました。また、各委員会・教科係会から、以下のような方針が示されました。

- | | |
|----------|---------------------------------|
| ・図書委員会 | 利用しやすく、行きたいと思える図書館を。 |
| ・文化委員会 | 常時活動の徹底。感動する合唱づくりと合唱祭後の合唱の活発化。 |
| ・整美委員会 | 時間いっぱい掃除に取り組む掃除の質の向上。環境の「整美」。 |
| ・保健給食委員会 | 全校全員が充実した学校生活を送り、健康で安心できる学校に。 |
| ・生活体育委員会 | 全校生徒がルールを守って安心・安全に生活し、日々を充実させる。 |
| ・教科係会 | 個々に合った学習環境づくりと質の高い授業。 |

この総会で、私が生徒の姿に喜びを感じたことが3つあります。一つ目は、生徒会執行部の発案により、提案後の質疑を、ハンドサインを使った挙手で、発言内容を「質問」「意見」と示した上で発言する方法に改善したこと。充実したより良い総会にしたいという執行部の願いが伝わりました。二つ目は、提案内容をしっかりと聞き取ったり、事前配付された資料を読み込んだりしていないできない質問が、執行部や各委員長に対して多く出されたこと。一人一人が自分事として提案内容を捉え、能動的に総会に臨んだ表れです。三つ目は、1年生生徒の挙手や質問が多く出されたこと。生徒会員としての自覚をもち、自分たちも参加するのだという気持ちが育ってきたと感じました。

このように、全生徒が真摯な態度で臨んだ生徒総会で議決された後期の活動計画。前期に培った仲間との「つながり」をもとに、より鮮やかな「華」が咲く後期の活動に期待が高まります。

【1 1月の主な行事予定】

日	曜	行 事	部	下校時刻
1	土			
2	日			
3	月	文化の日		
4	火	学費等口座振替日		15:50
5	水	伝統文化を学ぶ会（1年） 職場体験学習（2年）		15:10
6	木	職場体験学習（2年）		15:50
7	金	職場体験学習（2年）		15:10
8	土			
9	日			
10	月			16:10
11	火			15:50
12	水	DV 防止講座（2年）		16:10
13	木			14:50
14	金	分団会 生徒議会（代表生徒）		15:20 16:10
15	土	授業参観・芸術鑑賞会 学年・学級懇談会（1,2年） 進路説明会（3年）		11:00 12:00
16	日			
17	月	振替休業日		
18	火	合唱祭取組開始		16:10
19	水	後期中間テスト（5教科）		15:10
20	木	午前授業（給食あり）		13:15
21	金	全校福祉活動		15:45
22	土			
23	日	勤労感謝の日	下校時刻 上段 1.2年生 下段 3年生	
24	月	振替休日		
25	火	三者懇談		13:15 14:10
26	水	三者懇談		13:35 14:30
27	木	三者懇談		13:15 14:10
28	金	三者懇談		13:35 14:30
29	土			
30	日			
12月の主な予定				
1日（月） 性教育「性のおはなし」（3年）				
3日（水） ひびきあい集会				
9日（火） 実力テスト（3年）				
19日（金） 合唱祭（ぜひご参観ください！）				
24日（水） 大掃除・ワックスかけ				
26日（金） 授業終了日				
26日（土）～1月6日（火） 冬休み				

大会・表彰等の記録

【ソフトテニス】

可茂地区中学生新人ソフトテニス大会
選手権の部 準優勝 中井 紗良（2年）
中田美緒菜（2年）
可茂地区秋季ソフトテニス大会 女子の部
コンソレ 準優勝 西川 凜（2年）
長谷川詩音（2年）

【読書感想文】

加茂郡児童生徒読書感想文コンクール
特 選 今尾 四葉（3年）県出品
準特選 近藤 志音（2年）

薬物から自分を守る力を身につける！

10月20日（月）、NPO 法人岐阜ダルクの方3名を講師に招き、「薬物乱用防止講座」を行いました。薬物を使うことになってしまった自身の体験をもとに、薬物依存の危険性を話していただきました。また、薬物を使用するきっかけを話していただく中で、人と人との繋がりや家族の温かさ、優しさが必要であることを学ぶことができました。この地域でも薬物に関する事件は起きています。正しい知識を持ち、自分の身を守れる生徒になってほしいと願っています。

命の大切さを感じました！（乳幼児学級）

10月23日（木）、坂祝町の乳幼児学級の方を招き、「命ふれあい学級」を行いました。生徒たちは、どうしたら小さい子たちに楽しんでもらえるか一生懸命考え、おもちゃを作ったり、関わり方を考えたりしながら準備を進めてきました。当日は、緊張する場面もありましたが、すぐに打ち解け、笑顔で遊んだり関わったりすることができました。命の大切さを実感できたと思います。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

「性に関する学習」をぜひご参観ください！

各学年で、性教育を行います。これを機会に保護者方も性について一緒に考えましょう。お時間がございましたら、ぜひご参観ください。

○2年生「DV 防止講座」

11月12日（水） 10:30～11:20（視聴覚室）

・デートDVを中心に、パートナーとの関わり方にについて学びます。

○3年生「性のおはなし」

12月 1日（月） 14:20～15:10（視聴覚室）

・性交や避妊、性感染症について学びます。

○1年生も12月下旬に行います。